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Судьбы Виктора и Людмилы 
Кулешовых до того, как любовь объ-
единила их  в одну большую семью, не 
были простыми и легкими. Но именно 
настоящая любовь и большая друж-
ная семья помогли преодолеть все 
невзгоды и даже трагедии, связанные 
с потерей близких, и стали наградой 
и взрослым и детям за человеческое 
мужество и терпеливое умение жить 
ради друг друга.  

Виктор, Людмила, Слава, Маша, 
Женя и Ира - самая юная среди 
Кулешовых - живут в Голицыно в 
половине самого обыкновенного част-
ного дома. Свою половину дома  семья  
Кулешовых пристраивает и улучшает. 
Всей семьей от мала до велика. Как 
могут и как хотят. Своими руками, 
исходя из своих возможностей. Но 
всегда к лучшему. 

В доме инженера Голицынского 
керамзавода и водителя супер-МАЗа 
не самая шикарная мебель. И от икры 
стол не ломится. Да и ребятам вполне 
уже по силам осваивать компьютер 
помощнее, а не старенький «486-ой». 
Но в этом доме есть то, что не всегда 
найдешь за мраморными колонна-
ми многоэтажных особняков. Здесь 
живет СЕМЬЯ. Здесь умеют радо-
ваться, мечтать, а мечты претворять в 
жизнь. Здесь не знают более достой-
ных примеров для подражания, чем 
пример все умеющей мамы Люды и 
папы Вити - крепкого, надежного и 
спокойно рассудительного. 

В жизни этих людей - больших 
и маленьких - было уже достаточно 
потрясений и много пустых обещаний 
«сочувствующих со стороны». Теперь 
они доверяют только друг другу и тем, 
кого уже знают лично и много лет. 
Знают по реальным делам. Как гово-
рит Виктор Федорович: «Нам револю-
ционные встряски ни к чему. Район 
- он, ведь, как семья. Жизнь свою 
к лучшему меняем, как сами решим. 
А не как гости посоветуют».

 



ГОРОД  
С ВЫСШИМ  
ОБРАЗОВАНИЕМ

2 №48(79), декабрь 2004 годаАКТУАЛЬНО

- Игорь Иванович, как уда-
лось так быстро получить лицен-
зию?

- Правила получения 
лицензии предусматривают, что 
документы должны быть поданы 
в сроки с 1 сентября по 28 фев-
раля. Мы подали их 30 сентября. 
После этого  одинцовский уни-
верситет оценили ряд эксперт-
ных и проверочных комиссий, 
в том числе и выездных.  Хочу 
заметить, однако, - комиссии 
не сделали в итоге ни одного 
замечания по нашей деятель-
ности. Итог вам уже известен. 
Мы теперь имеем законное 
право на ведение образователь-
ной деятельности.

- Как отреагировали сту-
денты на известие о получении 
лицензии?

- Спокойно. Они были 
абсолютно уверены в нормаль-
ном разрешении вопроса. 

- Кстати, после получения 
лицензии главным вопросом ста-
нет достройка университета.

- Безусловно. К учеб-

ной деятельности этот вопрос 
прямого отношения не имеет, 
однако отмечу, что на качество 
образования большое влияние 
оказывают два фактора - уро-
вень преподавательского соста-
ва и уровень инфраструктуры. 
В нашем университете доля 
преподавателей с учеными сте-
пенями и званиями составля-
ет 80 процентов, а это практи-
чески уникальный показатель. 
А университетское здание мы 
в ближайшее время достроим.  
Потому что университет создан  
с учетом интересов и участия  
в образовательных программах 
как Одинцовского района, так и 
всей Московской области. 

- Пойдут ли студенты ОГУ 
служить в армию?

- Хорошо сказал один из 
наших студентов, заявивший, 
что его удивляет беспокойс-
тво полковника в отставке, что 
ребята послужат Родине. Если 
призовут в армию - они готовы 
служить. 

Что касается аккредита-

ции, то срок её получения, уста-
новленный законом - 3 года. 
Это значит, что уже через два 
с половиной года университет 
будет обладать и этим докумен-
том - полгода мы уже работаем. 
Таким образом, нынешние сту-
денты по окончании универси-
тета получат диплом государс-
твенного образца. 

- Какие специальности будут 
записаны в этих дипломах? 

- В настоящий момент 
лицензия предусматривает 
обучение по специальнос-
тям: «Финансы и кредит», 
«Государственное и муни-
ципальное управление», 
«Менеджмент». Мы работаем 
над тем, чтобы с 1 сентября 2005 
года этот список пополнился, 
будем получать лицензию на 
правоведение, бухгалтерский 
учет, культурологию и инфор-
матику. 

Мы уверены, что вся мут-
ная волна, поднятая вокруг уни-
верситета, очень скоро схлынет, 
и мы, наконец, сможем рабо-

тать в нормальной спокойной 
обстановке.

Конечно же, мы не могли 
не встретиться и со студента-
ми ОГУ. Задали несколько воп-
росов и им. Отвечали ребята 
наперебой, поэтому получилось 
такое своеобразное «коллектив-
ное» интервью.

- Как вы восприняли извес-
тие о том, что получена лицен-
зия?

- Конечно же, с радостью. 
Университет - это часть нашей 
жизни. У каждого  образован-
ного человека его студенческие 
годы - одни из самых светлых и 
счастливых воспоминаний.

- Какие у вас планы, чем 
будете заниматься теперь?

- Как чем? Тем же самым, 
чем занимались и до сих пор 
- учиться! На встрече с моло-
дежью Московской области мы 
рассказали о том, что проис-
ходит у нас, и надеемся вклю-
читься в полноценную студен-
ческую жизнь. Тем более, что 
сессия на носу.

Федеральная служба по надзору в сфере образования 
и науки Министерства образования и науки 
Российской Федерации издала приказ о признании 
Одинцовского гуманитарного университета прошедшим 
лицензионную экспертизу на право осуществления 
образовательной деятельности. О ближайших планах 
и перспективах единственного одинцовского вуза 
«НЕДЕЛЕ» рассказал  ректор университета  
И.И. РУСИН. 

«Законных оснований для 
возбуждения уголовного дела 
в отношении ГЛАДЫШЕВА А.Г. 
не имелось», - такое решение 
вынесено 10 декабря судебной 
коллегией по уголовным делам 
Московского областного суда. 

В 1997 году Управлением делами 
Президента и личным распоряжением 
тогдашнего управделами Павла Бородина 
в собственность ЗАО «Коттон-Вэй» для 
индивидуального жилищного строитель-
ства было передано 75,98 га из земель 
оздоровительного комплекса «Сосны» 
УД Президента. В обмен на инвестиции в 
сумме 165 миллиардов рублей (это пример-
но 27 миллионов долларов). В ходе выпол-
нения процедур по предоставлению участ-
ка были собраны все необходимые согла-
сования, как и подтверждено, что данный 
земельный участок не входит в состав лес-
ного фонда Российской Федерации. 

Как официально поясняют специа-
листы по вопросам земельного права, 
глава района принимает участие в согла-
совании выбора земельного участка 
наравне с другими службами. Перечень 
земель утверждается либо Правительством 
Российской Федерации, либо правитель-
ством Московской области. И отсутствие 
согласования органа местного самоуп-
равления не является препятствием для 
решения (о выделении земельного участ-
ка) исполнительными органами государс-
твенной власти.

Да и без того любому одинцовцу понят-

но, что абсолютно ритуальная в таких слу-
чаях «техническая» виза главы района или 
ее отсутствие никак не повлияют на реше-
ние президентского хозподразделения.

Александр Гладышев постарался лишь 
извлечь из «сосен» максимальную поль-
зу для Одинцовского района. Лучший в 
Подмосковье муниципальный детский центр 
хоккея и фигурного катания - наш Ледовый 
дворец - тому доказательство.

Вслед за сменой Президента и, соот-
ветственно, его управделами  прокурату-
рой Московской области в декабре 2000 
года было возбуждено уголовное дело, 
которое 5 декабря 2001 года было самой 
прокуратурой и прекращено: «Уголовное 
дело в части превышения служебных пол-
номочий должностными лицами админис-
трации Одинцовского района прекратить 
за отсутствием в их действиях состава пре-
ступления». Были сняты все обвинения в 
отношении действий главы района.

В это же время с апреля по май 2001 
года прокуратура Московской области 
по поручению Генпрокуратуры прове-
ла проверку законности изъятия земель-
ного участка из земель ОК «Сосны» и 
предоставления его ЗАО «Коттон Вэй». 
Администрации Одинцовского района 
было сообщено, что все ранее наложенные 
ограничения отменяются, и земельный 
участок подлежит дальнейшему освоению. 
Обеими проверками было установлено, 
что действия главы Одинцовского района 
не являются противоправными. 

И «вдруг» в 2004 году по этому же 

факту главе Одинцовского района (и опять 
только ему) вновь предъявлено обвине-
ние, вновь начато следствие. В «сосновом 
деле» не добавилось новых обстоятельств 
или фактов, не изменился и сам Закон, на 
основании которого ранее были приняты 
соответствующие решения. Как сказано в 
определении судебной коллегии по уголов-
ным делам Московского областного суда 
от 10 декабря 2004 года: «Возобновление 
производства по ранее прекращенному уго-
ловному делу возможно не позднее одного 
года, в связи с вновь открывшимися и новы-
ми обстоятельствами. Однако, при возбуж-
дении по тем же обстоятельствам уголовного 
дела <в отношении Гладышева> предусмот-
ренные законом обстоятельства установлены 
не были. Более того, предметом процессу-
альной деятельности органов предваритель-
ного расследования и прокуратуры являлись 
одни и те же обстоятельства, квалифициро-
ванные в разное время различным уголовным 
кодексом».

19 ноября Одинцовский городской суд 
признал незаконным возбуждение проку-
ратурой Московской области уголовного 
дела в отношении Александра Гладышева. 
Суд обязал прокуратуру прекратить все 
противоправные действия в отношении 
главы Одинцовского района. Несмотря на 
тогда же внесенный облпрокуратурой про-
тест и громкие заявления прокурорских 
работников в СМИ, Мособлсуд 10 дека-
бря оставил в силе решение Одинцовского 
горсуда. 

Николай ГОШКО
Александр АСАДЧИЙ

ДАДИМ ДРУГ ДРУГУ ШАНС
Все мы кому-то нравимся, а кто-то нас на 
дух не переносит. Но личные симпатии 
или наоборот в расчет не принимаются, 
когда речь идет о выборе главы района. Не 
демагога громко вещающего, но умелого и 
опытного хозяйственника. Не на митинг же 
собираемся, а жизнь планируем на несколько 
лет вперед. Здесь должна срабатывать 
иная система оценок. Наверное. Как 
предупредил газетчиков через прокуратуру 
один из кандидатов: «Моя задолженность по 
квартплате и многолетняя судебная тяжба 
со второй бывшей женой к моей нынешней 
общественно-политической деятельности 
никакого отношения не имеют. Согласно 
предвыборному законодательству». А 
через приближенного мелкого хулигана, 
работающего под крупного криминального 
авторитета, добавил приватно: «Будете 
вякать не по делу, без башки останетесь». 

Так что, ничего личного и лишнего про канди-
датов. Я бы очень попросил одинцовцев об этом. В 
присутствии некоторых кандидатов вообще лучше не 
выказывать своих предпочтений ни словом, ни видом. 
Ни до, ни после голосования. В лучшем случае окаже-
тесь в «предателях России» и «агентах ЦРУ», а в худшем 
- где-нибудь в лесу избитыми до смерти. Примеры таких 
«итогов голосования» уже имеются в биографиях двух 
особо яростных борцов за наши «счастливые детство и 
взрослость».

Давайте будем по-одинцовски терпимы и снисхо-
дительны. И может, это только нам, на территории отде-
льно взятого муниципального образования, поведение 
того или иного кандидата кажется глупым и напыщен-
ным высокомерием. Возможно, лишь нам думается, что 
за склонностью к анонимной скабрезности пытается 
спрятаться неудачник - на своем четвертом десятке 
никем не востребованный и никак не состоявшийся. А 
потому  отыгрывающийся за это на армии, на некогда 
родной компартии, на бывших партнерах по мелко-
му бизнесу, тещах, женах и собственных детях. Злой 
человек, коего бог лишь ростом наградил, как может 
показаться. 

Но вдруг мы слишком уж беспощадны и ошибаемся?
И вдруг мы с вами добросовестно заблуждаемся на 

предмет политической непоследовательности, обыкно-
венной человеческой ненадежности и очевидного лице-
мерия «автоматического нажимателя кнопок». Кажется, 
что от этого дела бесполезно-думского у него, наконец, 
рука затекла. А все остальное тело запросилось с трибу-
ны оппозиционного митинга в казенное кресло «нена-
вистной» госслужбы. 

Но что, если мы и на самом деле незаслуженно пред-
взяты к этим кандидатам? Они ведь так эмоциональ-
но доказали в анонимных листовках и «подпольных» 
(подъездных) газетах свое огромное хотение побыть 
главой нашего района. Умения хозяйственного, правда, 
не очень. Как и примеров чего-то лично сотворенного. 
Не в пример умению с искренней бессовестностью 
присваивать чужие заслуги. Короче, ничего дельного 
и сделанного, кроме публичных скандалов и депутатс-
ких запросов такого же свойства. Но ведь и должности 
подобающей у них еще не было. Как себя проявить-то 
вне кресла главы Одинцовского района и не во время 
выборов! Вы об этом подумали?

Своими сомнениями и придирками довели мы с 
вами кандидатов до состояния нервного срыва, пло-
щадной брани и невысокого мнения об одинцовцах. 
Причем, одинцовцах - не только из числа кандида-
тов. В последнем (как объявлено, по крайней мере) 
предвыборном номере «Антиманипулятора» раскрыта 
технология победы на любых одинцовских выборах. 
Ну, как я понял из эссе про некоего весьма типичного, 
по мнению авторов, одинцовца Кузьмича. «Вот инте-
ресно, на этот раз на выборах нам по стакану нальют, 
чтобы правильно голосовали?» - продолжал размышлять 
Кузьмич. - «Да хучь и нальют, пошли они… Может и 
хапну, но голосовать буду за кого захочу - у нас нынче сво-
бода» (конец цитаты). 

Короче, достукались мы своими вопросами не к 
месту. Допросились сермяжной правды о себе. 

Но наступает 19 декабря и момент истины. Есть 
шанс переубедить друг друга. У нас - доказать кандида-
там некоторым, насколько они ошибались на предмет 
нетрезвости и дремучести одинцовцев. У кандидатов 
- доказать, как искренни они в своем желании не мате-
риальное положение за наш счет поправить, а изменить 
мир к лучшему. В общем и целом. Но в другом месте, 
желательно. Потому как не уверен, что Одинцовский 
район - наиболее подходящая территория для чьих-либо 
первых хозяйственных экспериментов. А тем более, для 
широкомасштабных политических опытов противосто-
яния областной и федеральной властям. Много еще в 
России муниципальных образований, где и дела похуже, 
и энергия необузданная больше востребована. По край-
ней мере, там хуже уже не станет. А нам-то зачем судьбу 
испытывать?

Николай ГОШКО
ng@odintsovo.info

508-86-98
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11 декабря 2004 года, погода -1 - 
+1о С, ветер западный, три метра 
в секунду. На центральной площа-
ди города столпотворение людей, 
желающих посмотреть на заплывы 
одинцовских моржей.

А я сам решился попробовать проплыть 
моржиный заплыв буквально за день до 
этого. Николай Денисов, специалист 

спорткомитета, орудовавший на пруду бензопи-
лой и крюком - инструментами мастеров по изго-
товлению полыньи, предложил - «Саня, а давай я 
тебя в список занесу - нырнешь?». Я задумался. А 

потом ответил: «Пиши, мол, в Красную Армию, 
чего там». 

Однако обстановку решил разведать и со спе-
циалистами поговорить. Специалисты (секретарь 
клуба «Одинцовские моржи» Лариса Николаева) 
посоветовали не бояться и набраться решимости, 
которая, мол, в моржовом деле - главное. «Если 
первый раз - голову пока не мочи. Или шапочку 
на голову надевай. Бери с собой полотенце боль-
шое, да шлепанцы - вот и весь инвентарь».  

И вот моржи построились в моржовый поря-
док. Начали заплыв с культурно-художественной 
программы - исполнения четырьмя бывалыми 
моржами сюиты «Танец маленьких лебедей» из 
балета Петра Ильича Чайковского «Лебединое 
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озеро». Сюита, как ей и положено, 
закончилась появлением на берегу 
Одиллии, после чего в «Лебедином 
озере» появились разинские моти-
вы - пузатые и волосатые «лебеди» в 
«пуантах типа белые носки»  метнули 
в ледяную воду своего предводителя, 
как персидскую княжну. Но тот толь-
ко крякнул и остался доволен. Затем 
лебеди попрыгали в воду сами. Народ, 
оставшийся на берегу. улюлюкал и хло-
пал. Завидовал, одним словом.  

На арене тем временем появились 
курсанты Голицынского института 
пограничных войск ФСБ России. Это 
было зрелище - парни занырнули в 
прорубь и как давай в ней плескаться, 
резвиться и чуть ли не фонтанчики 
пускать! Но это еще что - на лед вышел 
малыш лет десяти и… слабонервным 
лучше такого не видеть! 

Тут уже и моя очередь прибли-
зилась. Подошел к проруби, ски-

нул шлепки, залез в воду по колено. 
Вспомнил (вся жизнь пробежала перед 
глазами), что главное в моржовом деле 
- решимость, и нырнул. 

Скажу честно, главное - это про-
дохнуть после погружения в ледяную 
воду. Все внутри начало сжиматься, 
подобно пружине. Когда вылез на лед, 
- интересное ощущение - сжатая пру-
жина начала постепенно разжиматься. 
Тепло стало! Единственной мерзнущей 
частью тела оказались пальцы ног, а в 
остальном - теплынь, как в июле!

Александр ЛЫЧАГИН
теперь ещё и морж, оказывается. 

От редакции
Сначала мы думали, что моржизм 

- это заболевание. Теперь мы видим, что 
моржи - это здорово. И в следующий раз 
на Крещенье тоже полезем в ледяную 
воду. Всей редакцией « НЕДЕЛИ». А вы 
к нам присоединяйтесь!

ПРИЗНАЛАСЬ «ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛЕ» ПОБЕДИТЕЛЬНИЦА 

РАЙОННОГО КОНКУРСА  ПАРИКМАХЕРОВ.

Наташа Поздышева даже травму получила  
во время конкурсной стрижки 2,5 ТЫС. КВ.  

МЕТРОВ ДЛЯ  
ФИЗКУЛЬТУРЫ  
И ЗДОРОВЬЯ

10 декабря состоялось торжествен-
ное открытие физкультурно-оздорови-
тельного комплекса в поселке Горки-2. 
Его создание стало возможным благода-
ря инициативе главы Горской сельской 
администрации Надежды Исайкиной, 
активному содействию администрации 
Одинцовского района  и финансовой 
поддержке компании «Лэнд-сервис».

Событие, без преувеличения,  стало 
одним из наиболее значимых в истории 
поселка Горки как по яркости впечат-
лений публики от нынешнего мероп-
риятия, так и по размерам  спортивной 
новостройки: площадь нового оздорови-
тельного  сооружения  2,5 тысячи квад-
ратных метров, а это в сельских масш-
табах  величина почти небывалая. По 
словам  главы Горской сельской адми-
нистрации Надежды Исайкиной, это 
событие одно из самых значительных в 
сельском округе. «Забота о здоровье под-
растающего поколения является нашим 
социальным приоритетом!», -   заявила 
Надежда Искайкина.

«Перспективы у нас самые масштаб-
ные.  Собираемся открыть 5 отделений 
ДЮСШ: футбола, хоккея, волейбола, 
баскетбола и плавания. Сейчас прово-
дим комплектацию тренерского состава, 
а в недалеком будущем мы планируем 
приобщить к спорту около 700 юных 
сельских жителей - не каждый поселок 
обладает такой возможностью. А осна-
щение у нас самое высококлассное!», 
- рассказал Владислав Хайкин, директор 
нового Горкинского физкультурно-оздо-
ровительного комплекса.

Елена МОРОЗ

3 декабря в Одинцовском 
муниципальном выставочном цен-
тре прошел ежегодный районный 
конкурс парикмахерского искус-
ства.  В конкурсе приняли учас-
тие 28 человек, представлявших 15 
парикмахерских салонов района 
и состязавшихся за право получе-
ния звания «Лучший парикмахер 
Одинцовского района». 

Начался конкурс небольшим 
концертом, придавшим бодрости 
молодым конкурсантам. К участни-
кам и гостям мероприятия обрати-
лись  его организаторы. Председа-
тель районного комитета по госу-
дарственному имуществу, замести-
тель главы района Александр Гусев 
в своем выступлении заявил, что 
ему чрезвычайно приятно видеть в 
этом зале молодых, симпатичных и 
талантливых людей, которые отда-
ют себя прекрасному интересному 
делу... «Эти конкурсы, проводимые 
нами ежегодно, породили целую 
плеяду замечательных  мастеров», 
- заметил Александр Альбертович. 

Участников ознакомили с пра-
вилами предстоящего конкурса, 
который традиционно проходил 
в двух номинациях: повседневная 
мужская и повседневная женская 
стрижка с укладкой. Сделать кон-
курсную стрижку нужно было за 
час.

Когда время, отведенное для  
состязания, истекло и  креатив-
ный процесс завершился, пришла 
пора подведения итогов конкурса. 
Конкурсанты временно покинули 
зал, а  их модели вышли на импро-
визированную сцену для демонстра-
ции  причесок строгому жюри. Надо 
отметить, что перед судьями стояла 
трудная задача: ведь чтобы выде-
лить лучшее произведение из такого 
букета парикмахерского великоле-
пия, нужно было разглядеть почти 
неуловимые глазом непосвящен-
ного изъяны. Однако главным, 
определяющим критерием качества 
работы мастеров, по словам пред-
седателя жюри Евгении Худяковой, 
явилось  «создание яркого, инте-

ресного образа и чистота работы». 
В женской стрижке получился 
настоящий «Ольгин день» - все три 
«ступени пьедестала» заняли масте-
рицы с именем Ольга. Бесспорным 
лидером, набравшим максимальное 
количество баллов (20) в номинации 
«Женская стрижка», стала Ольга 
Сергеева, представляющая  салон 
«Дю Стиль»); 2 место  заняла  Ольга 
Гончарова («Романтика»), 3 - Ольга 
Калинина («Барби»).  В номина-
ции «Мужская стрижка» лидиро-
вала  Наталья Поздышева (салон 
«Нежность»); 2 место заняла Елена 
Золотарева («Виталия»); 3 место - у 
Елены Филатовой («Романтика»).

Вот несколько слов победи-
тельниц о секрете их успеха.

 Ольга Сергеева, мастер-модель-
ер (салон «Дю Стиль»):

- Сегодня я очень волновалась, 
когда стригла - сосредоточилась, 
ничего не замечала вокруг. Думаю, 
основную роль в достижении 

победного результата сыграла пов-
седневная профессиональная прак-
тика, отработка навыков  и опыт. А 
еще у меня замечательная модель 
- Аня Науменко (маникюрша наше-
го салона), которая очень помогала 
мне - вдохновляла, вселяла уверен-
ность. Свою работу я назвала «креа-
тивная повседневная стрижка». 

 Наталья Поздышева, мастер-
модельер (салон «Нежность»):

- В конкурсе такого уров-
ня участвую впервые, подготовка 
велась 2 месяца. Специфика сегод-
няшней работы заключалась и 
в том, что волосы у моей модели 
- Леши - довольно «проблемные» 
для конкурса - слишком густые, 
их нужно было очень тщательно 
обработать, чтобы они правильно 
«легли». Стрижка наша называется 
«Ирокез». Не скрою, успех достал-
ся мне с трудом - даже маленькую 
травму заработала!..

Елена МОРОЗ
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Дроботенко своих пок-
лонников не подвёл, 
отработал на одном 

дыхании почти три часа с антрак-
том. Особенно приятно было то, 
что наряду с известными и всеми 
любимыми монологами, Сергей 
показал и несколько совершенно 
новых номеров, которые, по сло-
вам артиста, ещё почти никто не 
видел, а по телевизору они будут 
транслироваться только в ближай-
шем будущем. 

Во время всего выступления 
юморист активно общался со зри-
телями, посреди одного «мили-
цейского» монолога он спустился 
в зал, чтобы лично пообщаться 
со своей поклонницей, «нарушив-

шей правила дорожного движе-
ния». Проведя с нарушительницей 
воспитательную беседу и объяснив 
ей, как проехать на улицу Маршала 
Жукова, Дроботенко вернулся на 
сцену.

Ещё одна возможность «стать 
ближе» с известным юмористом 
была у одинцовцев, собравшихся 
в зале, во время выступления «ста-
туи писающего мальчика». Правда, 
реакция зрителей на предложение 
Сергея немножко их обрызгать 
была разной. Людям, сидящим на 
последних рядах эта затея понра-
вилась значительно больше, чем 
тем, кто занимал места непосредс-
твенно перед сценой.  

Во время антракта некоторые 

зрители попытались прорваться 
в комнату к своему кумиру, их, 
однако, ждало разочарование -
служащие Дома Офицеров свою 
работу выполнили хорошо, и хотя 
девушки разочарованно вздыха-
ли, юморист смог хоть немного 
отдохнуть. А поклонницы быст-
ро утешились: ведь в холле всего 
за двадцать рублей все желающие 
смогли купить «программку» с 
фотографией любимого артиста и 
его автографом.

Во второй части концерта 
Сергей Дроботенко поддел одно-
го из своих поклонников, делав-
шего очередной фотоснимок. Он 
немного попозировал для фотоап-
парата, а потом неожиданно ска-

зал: «Вот смотрите, человек уже 
на целый семейный альбом нафо-
тографировал». А в самом конце 
программы Сергей пошутил уже 
надо всем залом: он долго кла-
нялся публике, благодарил людей 
за то, что они пришли, собрал 
все букеты, подаренные ему зри-
телями…Люди поаплодировали 
и побыстрей стали пробираться 
к выходу, чтобы занять очередь 
в гардероб. Дроботенко дождался, 
когда больше половины зала вста-
нет со своих мест, и вдруг объявил 
на весь зал: «А сейчас следующий 
номер…».

В общем, все пришедшие 
концертом остались довольны. А 
самые ярые поклонницы юморис-
та всё-таки дождались того момен-
та, когда им разрешили сфотогра-
фироваться на память с любимым 
артистом.

«Пусть в нашем городе будет 
побольше таких весёлых выступ-
лений», - говорили зрители, выхо-
дящие этим субботним вечером из 
Дома Офицером. А почему бы и 
нет? Ведь смех, как говорят, про-
длевает жизнь.

Анна ТАРАСОВА

- У вас потрясающие вокальные дан-
ные. Вы как-то развиваете свой голос или 
концертов в качестве тренировки хва-
тает?

-Это вопрос профессиональный, 
на самом деле. Если я не пою долгое 
время, например, две недели, это счита-
ется уже долгое время для артистов, то 
на первом же концерте после интервала 
чувствуется, что голос, организм, тре-
буют тренировки. Поэтому, когда я не 
выступаю долго, всегда стараюсь дома 
хотя бы часик порепетировать, попеть, 
чтобы голос всегда был в форме. А перед 
выступлением каждый раз я начинаю 
разогревать горло за полчаса пример-
но до начала концерта, потихонечку-
потихонечку, сначала низкими нотами, 
потом поднимаюсь вверх, потом фальце-
том… Ведь голос - это часть организма, 
за которой нужно ухаживать. Тем более 
артистам, ведь это их хлеб. Как продав-
цы в продуктовом магазине свой товар 
продают - деньги зарабатывают, так же и 
мы, потому что для нас это очень важно, 
от того, как мы выступим, зависит наша 
жизнь, наша карьера, профессия… 

- Вам приходилось сочинять музыку 
или тексты для своих песен?

- И довольно часто. Если вы пос-
лушаете мой первый альбом, увидите, 
что почти все песни - на мои стихи, и 
музыка тоже моя.

- Сегодня на концерте вы выступили 
с каким-то оригинальным музыкальным 

инструментом, а в жизни вы на каких-то 
инструментах играете?

В своё время, когда я только начи-
нал, у меня была бас-гитара, и так и 
осталось у меня вот это увлечение. Я 
не стал профессиональным басистом, 
уделил больше внимания и сил на 
вокальные данные, начал петь. Сейчас 
немножко играю на гитаре, на пианино, 
на «клавишах», которые у меня дома 
есть. Когда записываю музыку, подыг-
рываю немножко, чтобы определить 
мелодию, ноты - для себя, но не профес-
сионально.

- А какое-нибудь хобби вообще, поми-
мо сцены, у вас есть?

Конечно. Когда у меня есть время, я 
играю в шахматы, боулинг, бильярд. Всё 
это мне нравится, но, к сожалению, в 
последние восемь месяцев не могу найти 
время, чтобы постоянно тренировать-
ся. Раньше занимался многими видами 
спорта, всем, что было интересно, фут-
бол и сейчас очень люблю.

- За какую команду болеете?
Сейчас за чемпионатами я особо 

не слежу, но последнее время, помню, 
болел за Францию.

- Как вы считаете, почему люди 
ходят на концерты. Ведь бытует мне-
ние, что поп-звезды работаю под фоног-
рамму?

- В течение короткого времени я 
уже второй раз приезжаю в ваш город. 
Недавно у вас был юбилей армейской 

больницы, и там я как гость участво-
вал, спел несколько песен, и вот через 
две недели - мой сольный концерт. Я 
уверен, что это не в последний раз, мы 
ещё много раз придем к вам. Я наде-
юсь, резонанс будет хороший, что люди 
услышат про нас, ведь мы действительно 
с душой работали, и они придут в следу-
ющий раз, и тоже получат удовольствие. 
Люди должны прийти посмотреть на 
артиста, чтобы его понять, можно уви-
деть выступление по телевизору, послу-
шать диски или альбомы, только этого 
будет недостаточно. Надо поближе поз-
накомиться с ним, с живой музыкой. 
Тем более, я работаю живьём, не как 
девяносто процентов артистов, которые 
поют под фонограмму. Очень важно поз-
накомиться  с артистом, с творчеством 
его по настоящему, самим увидеть шоу 
так, как оно выглядит на сцене. Я всех 
вас приглашаю с удовольствием, потому 
что работаю одинаково, не важно будет 
в зале пятьдесят человек или пятьсот, 
или тысяча, я один и тот же. У меня нет 
разницы, петь для малого количества 
зрителей, для большого, люди все оди-
наковы. 

Поклонницы Авраама Руссо, полу-
чившие после концерта автограф люби-
мого певца, ушли домой абсолютно счас-
тливыми. Такой подарок от уникального 
исполнителя престижно иметь в любой 
коллекции. 

Анна ТАРАСОВА

ЗВЕЗДЫ ГОВОРЯТ

О ДЕВИЧЬЕМ СЧАСТЬЕ И ГОЛОСЕ РОССИЙСКОЙ ЭСТРАДЫ РАССКАЗЫВАЕТ «ОДИНЦОВСКАЯ НЕДЕЛЯ».

Прежде всего Аврааму Руссо удалось обескуражить своих поклонниц. Когда перед исполнением 
очередной песни певец неожиданно предложил «нескольким желающим» присоединиться к нему, чтобы 
исполнить номер вместе, девушки просто не поверили своим ушам. Но стоило первой счастливице 
подняться на сцену, зрительницы осознали, что Авраам вовсе не шутит, и кинулись к нему сломя голову. 
Повезло, правда, не всем, только семь одинцовских красавиц смогли осуществить заветную мечту и 
станцевать со своим кумиром на глазах менее удачливых завистниц, которые ревели от обиды, что не 
успели. После концерта Авраам Руссо разоткровенничался с «ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛЕЙ».

Ещё один зажигательный концерт прошёл в нашем городе 4 декабря - со сцены Дома 
Офицеров одинцовцев смешил Сергей Дроботенко. И насмешил…  

Зал был заполнен до предела, а  в фойе люди толпились уже  
за полчаса до начала программы.

Авраам РУССО 
по-русски говорит 
без акцента

Оказалось,  
Дроботенко  

любит шутить. 
А интервью  

давать не любит
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- Начнем с того, что админис-
трация её не продает вообще и не 
имеет права её продавать, так как не 
является её собственником. Земля у 
нас государственная, и муниципа-
литетам лишь переданы определен-
ные полномочия по распоряжению 
земельными ресурсами и не более. 
Кроме того, ресурсы, которыми 
могут распоряжаться местные влас-
ти, очень ограничены. Всю терри-
торию района можно разделить на 
несколько категорий. Самая боль-
шая из них находится в федеральном 
ведении. Это земли государственного 
лесного фонда, земли Министерства 
обороны, водного фонда, железно-
дорожного транспорта и так далее. 
Местные власти никогда ими не рас-
поряжались, как и землями субъек-
та Федерации - то есть Московской 
области.  К ним относятся земли, 
находящиеся под объектами и пред-
приятиями областного подчинения, 
так называемые «земли запаса», а 
также те земельные угодья, кото-
рые не были выкуплены и не обрели 
собственника в процессе перерас-
пределения.

Полномочия по распоряжению 
землями предусматривают опреде-
ленный предельный норматив - так, 
глава администрации района своей 
властью может выделить земельный 
участок площадью не более 0,5 га. 
Если больше - обращаться нужно уже 
выше, в органы субъекта Федерации. 

- Как же так? Сейчас муссиру-
ются слухи о громадных земельных 
участках, якобы выделенных админис-
трацией района, фигурируют по 70 
гектаров.

- Что вы хотите, предвыборная 
кампания идет. Могут и тысячу напи-
сать. Реальная ситуация такова, что 
своей властью глава района может 
решить вопрос только по участку, не 
превышающему площадь в полгек-
тара. По таким, как видите, претен-
зий не предъявляют, а все, что лежит 
выше этой планки, находится в веде-
нии органов власти более высоко-
го порядка. Мы в подобных случаях 
лишь выполняем функции, которые 
можно назвать техническими. 

- Мне что-то не доводилось слы-
шать хоть об одном коттеджном 
городке площадью в полгектара…

- Таких поселков не существует.
- Как и кто дает разрешение на 

выделение земель частным лицам? 
- Это федеральные, государс-

твенные органы. Либо органы субъ-
екта Федерации - например, ГлавАПУ 
Московской области. Кстати, порой 
приходится выслушивать необосно-
ванные претензии по поводу сро-
ков прохождения документации. Но 
мы не можем  ускорить их работу, и 
глава района не имеет возможнос-
ти вмешиваться в деятельность этих 
организаций. Госсанэпиднадзор, 
Государственная пожарная охрана 
- это структуры федерального под-
чинения. Местная администрация 
во всех случаях выполняет роль тех-
нического исполнителя процесса, а 
глава лишь подписывает акт выбора 
земельного участка. 

- Может ли глава администра-
ции отказаться подписывать этот 
документ?

- Для этого должны быть очень 
веские основания. И отказ может 
быть опротестован в установленном 
порядке, через суд. Не исполнить 
решение суда мы не можем. Такой 
случай в Одинцовском районе был 
- ЗАО «Успенка-М» обращалось в 
арбитраж, суд они выиграли. 

- Может ли администрация райо-
на вмешиваться в сделки по продаже 
крупных пакетов акций сельскохозяйс-
твенных предприятий?

- Нет. Даже если имеются осно-
вания предположить нарушение 
закона - администрация района не 
наделена полномочиями правоохра-
нительных органов или суда. 

- Неужели у местной админист-
рации нет ни малейших возможностей 
воздействия на ситуацию?

- На стадии покупки и продажи 
акций - никаких. Некоторая, доволь-
но ограниченная возможность воз-
действовать на покупателя имеется, 
но - не в момент скупки акций, а 
позже. Дело в том, что с высокой 
вероятностью можно предполо-
жить, что, скупив акции предпри-

ятия, новый собственник пожелает 
перевести их, допустим, из земель 
сельскохозяйственного назначения 
в какую-либо другую категорию. 
Мы можем не согласиться на это, 
но, повторяю, основания для этого 
должны быть очень вескими. Иначе 
собственник имеет возможность 
обратиться в вышестоящие органы 
и даже опротестовать такое решение 
через суд. 

- Какие же это могут быть осно-
вания?

- Прежде всего, я бы отнес к 
числу таковых  территориальную 
комплексную схему градостроитель-
ного планирования и развития тер-
ритории Одинцовского района - так 
длинно называется генеральный план 
района, который сейчас разрабаты-
вается. В нем определяются земли 
поселений, сельскохозяйственного 
назначения, промышленности,  рек-
реационные земли, особо охраняе-
мые территории  и так далее. 

И второй документ - правила 
землепользования и застройки. По 
сути, это закон, в котором должно 
быть прописано, какие права и обя-
занности есть у власти, а какие - у 
граждан и  юридических лиц в части 
пользования земельными ресурсами 
на территории Одинцовского райо-
на. Мы разработали такой порядок, 
утвердили его, и в ближайшее время 
документ будет опубликован.  

- Может ли местная админист-
рация продавать земельные участки?

- Только те, которые ей при-
надлежат на праве собственности. 
Таких, как я уже говорил, пока очень 
мало. Продать такие участки можно 
только на конкурсе или аукционе, 
другого порядка нет. Во всех осталь-
ных случаях мы осуществляем толь-
ко передачу в собственность через 
процедуру выбора земельного учас-
тка. Закон позволяет избежать этого 
процесса лишь в трех случаях - при 
выкупе земельного участка, находя-
щегося в пожизненном наследуемом 
владении, или в бессрочном пользо-
вании гражданина, или под объектом 
недвижимости предпринимательской 
деятельности.   

- Говорят, что в Одинцовском 
районе Совет депутатов принимал 
решение по ограничению выделения 
земли в собственность именно для 
предпринимательской деятельности. 

- Такое решение действитель-
но было принято в связи с тем, что 
появился новый вид спекулятивного 
бизнеса - земли, под видом предпри-
нимательской деятельности, изыма-
лись для перепродажи. Совет депу-
татов принял решение ограничить 
возможности спекулянтов. 

- Что же тогда относится к зем-
лям, находящимся в ведении района?

- Как правило, главным образом 
- это земли поселений. И то с опре-
деленными оговорками. Вот, напри-
мер, взять одинцовские промзоны, 
в которых очень большую часть тер-
риторий занимают федеральные или 
областные структуры. Распоряжаться 
этой землей муниципалитет не может, 
хотя она и входит в городскую черту. 

Полномочия - вообще интерес-
ная вещь. Например, сейчас к нам 
обращаются ветераны вооруженных 
сил. Существует федеральный закон, 
который предполагает выделение 
военнослужащим, отслужившим 
определенный срок, земельных учас-
тков - по 25 соток. Однако муници-
пальные органы никакими полно-
мочиями по реализации этого закона 
не наделены. Не выделена и земля 
для реализации этого федерального 
закона. Если бы законодатели про-
работали этот вопрос досконально, 
делегировали бы муниципалитетам 
право по исполнению этого зако-
на, выделили бы земельный фонд 
- предположим, из тех же земель обо-
роны, нам бы не пришлось отка-
зывать людям. Пока же выполнить 
федеральный закон муниципалитету 
не позволяет не только отсутствие 
земельных участков, но и необходи-
мых полномочий. 

- Последнее время в средствах 
массовой информации много шумихи 
идет по поводу незаконной застройки 
берегов рек и лесных угодий.

- Если взять реку Москву, то она 
является зоной санитарной охраны 
водоснабжения города Москвы. Есть 

нормы, которые регулируют поря-
док хозяйствования в таких зонах. 
Однако, как ни странно - там нет 
никаких запретительных мер. Там 
обязательно есть ссылка - «при усло-
вии…» И условия эти выполняют-
ся, куда ни приедешь - все доку-
менты в порядке, согласованы, 
экологическая экспертиза проведе-
на, Мособлсанэпиднадзор дал свое 
согласование. 

- А как же показательный снос 
какого-то строения, проведен-
ный недавно у нас в районе Олегом 
Митволем?

- О том, что это строение пос-
троено незаконно, было известно 
давным-давно. Кузнецов, директор 
Звенигородского лесхоза, владельцам 
этой бытовки дал все необходимые 
предписания - участок выделялся на 
условиях аренды, и никакое строи-
тельство там не было предусмотрено. 
С Олегом Митволем и телевидением 
или без всего этого - всё равно бы 
снесли.  

- Что имеют бюджеты - муни-
ципальный, областной, федеральный 
от сделок по земле? Многим не дает 
покоя факт продажи земельного 
участка на территории санатория 
«Барвиха» по рекордной цене 70 000 
долларов за сотку.

- Цена эта нереальна, это пара-
доксы рынка. Если провести кадас-
тровую оценку данного участка, она 
никогда не достигнет такой вели-
чины.  В целом же всякая сделка 
купли-продажи означает уплату 
налогов. А наличие недвижимости 
- уплату налогов в местный бюджет, 
что для района очень важно. Пока, в 
соответствии с нашим законодатель-
ством, эти налоги не очень велики, 
но в дальнейшем они будут больше. 
Уже сейчас, если мы возьмем весь 
комплекс налоговых платежей, свя-
занных с землей и недвижимостью 
- арендную плату, земельный налог, 
средства от передачи земельных учас-
тков в собственность, то окажется, 
что это приблизительно пятая часть 
местного бюджета.  

Записал Александр ЛЫЧАГИН

Одинцовский район Подмосковья 
признан одним из самых эколо-
гически чистых в России. Как 

сообщили РИА «Новости» в администра-
ции региона, столь почетного звания район 
удостоился на 1-м Всероссийском конкур-
се «Экологически чистая территория». В 
конкурсе принимали участие многие реги-
оны России. Самыми экологически чис-
тыми признаны Нижегородская область и 
Одинцовский район. Жюри оценивало не 
только природу и ее состояние в регионах-

участниках экологического соревнования,  
а также влияние на окружающую среду пред-
приятий, находящихся на этих территори-
ях. Кроме того, немоловажным критерием 
стало отношение руководства районов и 
регионов к решению проблем экологии и 
защиты окружающей среды. Почетное зва-
ние разрешает победителям указывать на 
товарных знаках своей продукции, что она 
выпущена в «Экологически чистом районе». 
Возможность использования этого права 
дается на три года. 

Государственный санаторий Рес-
публики Саха (Якутия) «Бэс Чагда», 
расположенный в поселке Сосны 
Одинцовского района Московской 
области, награжден дипломом за 
активное участие в формировании 
цивилизованного потребительского 
рынка в России. 

Как сообщили в республиканском 
министерстве Здравоохранения, Российский 
фонд защиты прав потребителей и 
Московский фонд защиты прав потребителей 
проводят смотры: «Лучшие в Подмосковье», 
«Лучшие в Москве», «Лучшие в России». 
Первый этап завершен, и, как пишет «Дейта.
RU», экспертный совет определил лучшие 
санаторно-курортные учреждения Москвы и 
Подмосковья.

Рациональное использо-
вание земельных ресурсов 

- это реальные доходы 
в бюджет Одинцовского 

района. Об этом «ОДИН-
ЦОВСКОЙ НЕДЕЛЕ» расска-
зал Борис Сергеевич ВАРЕ-

НОВ - заместитель главы 
администрации Одинцовс-

кого района, курирующий 
вопросы землепользования 

и природопользования. 

1. Земли сельскохозяйственного назначения  35233
2. Земли поселений     10871
3. Земли промышленности, энергетики, связи и т.д. 20104
4. Земли особо охраняемых территорий   2416
5. Земли лесного фонда    57903
6. Земли запаса     362

Итого:       126889

ОДИНЦОВСКИЙ  РАЙОН  ПОДМОСКОВЬЯ  ПРИЗНАН  
ОДНИМ ИЗ САМЫХ  ЭКОЛОГИЧЕСКИ  ЧИСТЫХ  В  РОССИИ
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Совсем недавно была в почтовом отделении 
у себя в поселке и мне как в нагрузку дали давний 
номер № 40 (71) 30 октября 2004 г. газеты 
«ОДИНЦОВСКАЯ НЕДЕЛЯ». В ней я прочитала 
об изменении Федеральных льгот. Но в этой же 
статье с левой стороны выделенным шрифтом 
Вы сообщаете, что в одном из прошлых номеров 
этой газеты был опубликован список льгот, реа-

лизуемых в Одинцовском районе за счет муници-
пального бюджета.

Нельзя ли этот список повторить в одном 
из ближайших номеров газеты, так как я была 
в собесе (29 ноября 2004), где мне сказали, что 
ни о каких льготах за счет муниципального 
бюджета по Одинцовскому району в собесе не 
знают и ответить на вопрос мне, инвалиду 2 

гр. (диагноз - хр. лимфолейкоз), буду ли я поль-
зоваться льготами по коммунальным услугам, 
транспортным и другими услугам в 2005 году, 
собес не может, что нет никаких директив 
свыше по этим делам. А разве то, что напеча-
тано в прессе, не является причиной правильно 
информировать своих подопечных??

Если не трудно, ответьте, пожалуйста, 
на мое письмо. С уважением, Мельник Раиса 
Анатольевна, 70 лет, адрес: поселок санатория 
«Барвиха» д. 26 кв. 6.                       

ОТ РЕДАКЦИИ. 
Уважаемая Раиса Анатольевна! Очень мно-

гие наши читатели обратились в редакцию с такой 
же просьбой. «ОДИНЦОВСКАЯ НЕДЕЛЯ» 
работает для своих читателей, мы даем воз-
можность высказать свои проблемы, пытаем-
ся помочь их решить и публикуем интересную 
и полезную для жителей Одинцовского района 
информацию. Поэтому выполняем вашу, а также 
многих сотен читателей, просьбу. С уважением, 
редакция «Одинцовской НЕДЕЛИ».

ПОВТОРИТЕ ЛЬГОТЫ!

На территории Одинцовского 
района осуществляется реализация 
социальных гарантий и льгот и произ-
водится выплата пособий в соответс-
твии с федеральными законами, зако-
нами Московской области и норматив-
но-правовыми актами муниципального 
образования «Одинцовский район». 

Дополнительные меры, прини-
маемые Администрацией и Советом 
депутатов Одинцовского района, 
позволяют повысить уровень жизни 
населения, помочь в решении про-
блем малообеспеченным его слоям - 
ветеранам, инвалидам, пенсионерам, 
гражданам, оказавшимся в трудной 
жизненной ситуации, семьям, име-
ющим детей. Некоторым категори-
ям жителей Одинцовского района 
предоставляются дополнительные 
социальные гарантии за счет средств 
районного бюджета.

В соответствии с «Комплексной 
программой социальной защиты 
населения Одинцовского райо-
на на 2000-2005 г.», утвержденной 
Решением Совета депутатов № 6\25 
от 14.04.2000 г. с изменениями от 
15.12.2003 г. № 9\25.

1. Производятся ежемесячные 
выплаты:

1.1. Одиноким неработающим 
инвалидам детства старше 18 лет (300 
руб.);

1.2. Детям одиноких матерей, 
работающих в бюджетной сфере, 
если подушевой доход семьи ниже 
прожиточного минимума (300 руб.);

1.3. Детям несовершеннолет-
них родителей  (500 руб.);

1.4. Пенсионерам в возрасте 
100 лет и старше  (500 руб.);

1.5. Детям из многодетных 
семей, проживающим на террито-
рии Одинцовского района, но обу-
чающимся в школах г. Звенигорода, 
компенсация на школьное питание 
по нормам, утвержденным Советом 
депутатов;

1.6. Доплата к ежемесячному 
государственному детскому пособию 
многодетным семьям по 100 рублей 
на каждого ребенка (Постановление 
Главы района № 2289 от 29.11.1999г.)

2. Установлена единовременная 
материальная помощь:

2.1. В экстренных случаях 
(пожар и стихийные бедствия; на 
погребение и ритуальные услуги) 
малоимущим гражданам;

2.2. Гражданам, освободив-
шимся из исправительно-трудовых 
учреждений, лицам, без определен-
ного места жительства на проезд, 
питание, оформление документов;

2.3. Одиноким неработающим 
участникам Великой Отечественной 
войны или одиноким супружеским 
парам - из них на текущий ремонт 
квартиры, если квартира не находит-
ся в частной собственности и при-
надлежит муниципальному жилому 
фонду.

3. Освобождены от оплаты:
3.1. За жилищно-коммуналь-

ные услуги участники и инвалиды 

боевых действий на фронтах Великой 
Отечественной войны (решение 
Совета Депутатов от 26.12.2003г. № 
21/26).

3.2. За стационарное обслужи-
вание в муниципальном учрежде-
нии социальной защиты населения 
«Одинцовский геронтологический 
центр» неработающие граждане 
пенсионного возраста и инвали-
ды, зарегистрированные по месту 
жительства в Одинцовском районе 
(Постановление Главы района  № 
1827 от 30.06.2004 г.);

3.3. За гарантированные госу-
дарством социальные услуги, пре-
доставляемые гражданам пожилого 
возраста и инвалидам муниципаль-
ными учреждениями социального 
обслуживания Одинцовского района 
Московской области:

- Герои Советского Союза, Герои 
России, Герои Социалистического 
труда, полные кавалеры орде-
на Трудовой и Боевой Славы, 
Заслуженные работники РФ, 
инвалиды и участники Великой 
Отечественной войны, бывшие несо-
вершеннолетние узники фашистских 
концлагерей, жители блокадного 
Ленинграда;

- одинокие граждане пожило-
го возраста (одинокие супружеские 
пары) и инвалиды, получающие пен-
сию в размере ниже 150% от вели-
чины прожиточного минимума в 
Московской области, установленно-
го для данной категории граждан;

- граждане пожилого возраста и 
инвалиды, имеющие родственников, 
которые не могут в связи с отда-
ленностью проживания, болезнью, 
нетрудоспособностью по возрасту, 
нахождением в местах лишения сво-
боды обеспечить им помощь и уход, 
а также граждане пожилого возраста 
и инвалиды, проживающие в семьях, 
при условии, что размер среднеду-
шевого дохода в них ниже 150% от 
величины прожиточного минимума 
в Московской области, установлен-
ного для данной категории граждан.

- дети-инвалиды из многодет-
ных семей; семей, имеющих нетру-
доспособных родителей - инвалидов; 
из семей, имеющих среднедушевой 
доход ниже 150% от величины про-
житочного минимума в Московской 
области, установленного для данной 
категории граждан 

(Постановление Главы района 
№ 883 от 01.04.2004 г.):

3.4. За содержание детей в 
муниципальных дошкольных  обра-
зовательных учреждениях 

- родители, имеющие 1 и 2 груп-
пу инвалидности;

- многодетные семьи;
- дети-сироты и дети, оставшие-

ся без попечения родителей.
3.5.За обучение детей в детской 

школе искусств и детских музыкаль-
ных школах.

- многодетные семьи;
- дети-сироты и дети, оставшие-

ся без попечения родителей;
- учащиеся, занявшие 1, 2 и 3 

места в районных конкурсах (со сле-
дующего учебного года на один год);

- дети-инвалиды до 18 лет.
3.6. За посещение  муниципаль-

ных учреждений дополнительного 
образования (спортивные, техничес-
кие, туристические школы, центры 
творчества, эстетического воспита-
ния).

4. Установлена 50% скидка в 
оплате:

4.1. За содержание детей в 
муниципальных дошкольных обра-
зовательных учреждениях:

- одиноким матерям;
- вдовам (вдовцам) и участни-

кам ликвидации аварии на ЧАЭС (на 
детей, получающих пенсию по утере 
кормильца);

- военнослужащим, проходя-
щим службу по призыву;

- участникам локальных воен-
ных конфликтов;

 
4.2  За обучение детей в школе 

искусств и детских музыкальных 
школах: 

- родителям, имеющим 1 и 2 
группу инвалидности;

- одиноким матерям
4.3 Коммунальных услуг, топ-

лива, абонентской платы за поль-
зование телефоном участникам 
обороны Ленинграда, лицам, рабо-
тавшим на предприятиях, в учреж-
дениях и организациях г. Ленинграда 
в период блокады с 08.09.1941г. по 
27.01.1944гг., и лицам, награжденным 
медалью «За оборону Ленинграда» 
или знаком «Жителю блокадного 
Ленинграда» (Постановление Главы 
Одинцовского района № 314 от 
25.02.2000г.) 

5. Дополнительная 20% льго-
та по оплате коммунальных услуг 
(вода, отопление, канализация, газ, 
эл. энергия), стоимости приобре-
таемого топлива в пределах норм, 
установленных для продажи на тер-
ритории Одинцовского района  мно-
годетным семьям. (Постановление 
Главы Одинцовского района  № 786 
от 24.03.2004 г.)

6. Установлена ежемесячная 
доплата к заработной плате:

6.1. В кратности к установлен-
ному Федеральным Законом разме-
ру минимальной месячной оплаты 
труда:

- в трехкратном размере - основ-
ным работникам, получающим 
зарплату по ЕТС с 1 по 6 разряды;

- в двухкратном размере - 
основным работникам, получаю-
щим зарплату по ЕТС с 7 разряда и 
выше, за исключением руководите-
лей учреждений, заключивших кон-
тракты с работодателями, а также 
работников центра повышения ква-
лификации «Развитие образования» 
и центра диагностики и консульти-
рования управления образования;.

- в четырехкратном размере - 
молодым специалистам в течение 2-х 
лет с момента их поступления на 
работу;

 6.2  в размере 1500 рублей води-
телям автотранспорта бюджетных 
учреждений, финансируемых из 

бюджета района.
6.3 в размере, равном уста-

новленному Законом минимально-
му размеру месячной оплаты труда 
основным работникам государствен-
ного профессионального училища № 
18 г. Одинцово,  Одинцовского бюро 
медико-социальной экспертизы 
Московской области, получающим 
заработную плату по ЕТС (кроме 
совместителей и лиц, находящихся в 
отпуске по уходу за детьми в возрасте 
до 3-х лет).

7. Доплата к заработной плате 
увеличивается на:

7.1 размер минимальной месяч-
ной оплаты труда :

- основным работникам-специ-
алистам, проживающим за предела-
ми населенного пункта, в котором 
находится учреждение;

- младшему обслуживающему 
персоналу, кроме занятых в муни-
ципальных дошкольных образова-
тельных учреждениях, финансируе-
мых из бюджета района, имеющему 
детей, посещающих муниципаль-
ные дошкольные образовательные 
учреждения (на каждого ребенка);

- младшему обслуживающему 
персоналу, имеющему детей, обуча-
ющихся в муниципальных детских 
музыкальных школах и школах 
искусств (на каждого ребенка);

7.2  Трехкратный размер мини-
мальной месячной оплаты труда:

- работникам муниципаль-
ных дошкольных образовательных 
учреждений 1-10 разрядов, имеющим 
детей, посещающих муниципаль-
ные дошкольные образовательные 
учреждения (на каждого ребенка);

7.3 Специалистам учреждений 
здравоохранения, образования, 
культуры, физической культуры и 
спорта, социальной защиты, финан-
сируемым из бюджета района, рабо-
тающим в поселках городского типа, 
оклады и тарифные ставки повыше-
ны на 25% по сравнению со став-
ками специалистов, занимающихся 
этими видами деятельности в город-
ских условиях и на них распростра-
нены льготы по жилищно-комму-
нальным услугам, предоставляемые 
работникам сельской местности. 
(Постановление Главы района № 
3917 от 30.12.2003 г.).

8. Установлена надбавка к ставке 
в размере 15 %: 

8.1 педагогическим работникам 
за работу в классах компенсирующе-
го обучения;

8.2 Установлена персональная 
надбавка работникам ЦПК «Развитие 
образования» и Центра диагностики 
и консультирования.

9. Руководителям муниципальных 
учреждений образования и социально-
го обслуживания при условии работы 
по контракту, выплачивается ежеме-
сячная надбавка в размере 50% долж-
ностного оклада.

10.Сотрудникам МУЗ «Один-
цовская станция скорой медицинской 

помощи» ежемесячно устанавливается 
премия по результатам труда в следую-
щих размерах:

- врачам выездных бригад до 
5000 рублей;

- фельдшерам выездных бригад 
до 3000 рублей;

- санитарам выездных бригад до 
1000 рублей;

- водителям выездных бригад до 
2000 рублей;

- диспетчерам до 3000 рублей 
(Голицынская и Никольская под-
станция до 1500 рублей);

- медицинским сестрам кабине-
та комплектации до 2000 рублей

11. Установлено ежемесяч-
ное поощрение обучающимся 
Одинцовского филиала Московского 
областного педагогического коллед-
жа в размере минимальной оплаты 
труда, установленной Законом РФ от 
19.06.2000 г. № 82-ФЗ «О минималь-
ном размере оплаты труда». 

12. Установлен понижающий 
коэффициент к тарифам на социаль-
ные услуги, предоставляемые гражда-
нам пожилого возраста и инвалидам 
муниципальными учреждениями соци-
ального обслуживания Одинцовского 
района Московской области 
(Постановление Главы района № 883 
от 01.04.2004 г.);

13. Повышенные ставки оплаты 
за жилищно-коммунальные услуги при 
наличии сверхнормативного жилья не 
распространяются на:

13.1 Льготные категории граж-
дан, которым согласно законо-
дательству РФ и законодательству 
Московской области льгота предо-
ставляется по фактическому размеру 
занимаемой общей площади жилого 
помещения;

13.2 Одиноко проживающих 
пенсионеров, инвалидов, детей-сирот 
в возрасте до 18 лет (учащихся в обра-
зовательных учреждениях - до оконча-
ния обучения, но не более 24 лет);

13.3 Семьи, состоящие из пен-
сионеров и (или) инвалидов, а также 
в случае нахождения на их иждиве-
нии детей в возрасте до 18 лет (уча-
щихся - до окончания обучения ими, 
но не более 24 лет);

13.4 Детей-сирот и детей, остав-
шихся без попечения родителей до 
18 лет, получающих пособие в орга-
нах опеки Управления образования, 
и совместно с ними проживающие 
семьи опекунов (попечителей); 

13.5 Одиноких матерей с детьми 
до 18 лет и семьи, получающие пен-
сию по потере кормильца на детей 
(на срок получения пенсии);

13.6 Семьи с детьми до 18 лет, 
где оба супруга работают в учреж-
дениях, финансируемых из бюдже-
та Одинцовского района по единой 
тарифной сетке;

13.7 Граждан, проживающих в 
домах, признанных в установленном 
порядке непригодными для постоян-
ного проживания (Решение Совета 
Депутатов Одинцовского района от 
01.03.2002г. № 3/11).                .



 Ветераны ракетных 
войск с чувством и 
расстановкой отметили свой 
профессиональный праздник.

В преддверии празднования Дня ракет-
ных войск  стратегического назначения в 
Одинцовском гарнизонном Доме офицеров 
состоялось торжественное собрание, пос-

вященное юбилейной 45 годовщине созда-
ния РВСН - войск, по праву именующихся 
главной мощью России - самым надежным 
и прочным ее щитом. В этот день в зале ГДО 
собрались ветераны-ракетчики, руководи-
тели Администрации Одинцовского райо-
на и представители командования РВСН. 
«Никогда не отступят ракетчики, потому что 
за ними  - Россия...» - так звучали слова 
песни из документального фильма о буднях 

военной «интеллектуальной элиты» страны 
и достижениях в разработке военных ракет-
ных комплексов,   который предварял начало 
праздничного мероприятия.  Собравшихся 
тепло поприветствовали и поздравили с про-
фессиональным праздником  первый замес-
титель главы района С.Г. Камолов, генерал-
майор ракетных войск П.А.Чистопольский 
и председатель Совета ветеранов РВСН А.И. 
Пальчиков.

Сергей Камолов сказал небольшую тор-
жественную речь.

- Уверен, что каждым жителем 
Одинцовского района этот праздник будет 
воспринят в определенном смысле как 
«семейный», поскольку войска стратегичес-
кого назначения и наш город имеют практи-
чески одинаковый возраст, и  развитие всего 
нашего Одинцова во многом определялось 
развитием  ракетных войск. В Одинцове про-
живают более 4,5 тысяч ветеранов ракетных 
войск. Высокое звание «самого интеллек-
туального рода войск» в значительной мере 
определяло и успешность развития всего 
нашего района. Хочу сказать огромное спа-
сибо всем ветеранам за то, что заложенный 
ими 45 лет назад  потенциал до сих пор 
определяет лидирующее место России на 
мировом уровне. 

Торжественный зачин продолжил Павел 
Чистопольский, генерал-майор РВСН.

– Хочу поблагодарить ветеранов за то, 
что они дали современному поколению 
ракетчиков те традиции, те понятия, благо-
даря которым наш род  войск по своим воз-
можностям и  мощности ныне превосходит 
все существующие виды вооруженных сил, 
- заявил генерал. 

  Торжественное мероприятие про-
должил концерт  в честь гостей праздни-
ка с  участием  одинцовских исполнителей 
и детских  вокальных коллективов райо-
на. А в завершении торжеств гостей ожи-
дал праздничный фуршет, на котором зву-
чали заздравные  тосты в адрес ветеранов 
и громкое «УРА РАКЕТНЫМ ВОЙСКАМ 
СТРАТЕГИЧЕСКОГО НАЗНАЧЕНИЯ!».

Елена МОРОЗ

№48(79), декабрь 2004 года ОБЩЕСТВО

ЗВЕЗДЫ ГОВОРЯТ

Сегодня Одинцовский 
район называют лучшим в 
Московской области. Такая 
оценка уже сделанного нами, 
конечно, является предметом 
нашей гордости. Но для меня, 
честно говоря, это уже только 
верхняя строчка в общеоблас-
тной статистике, вчерашний 
день. Уверен, вы поддержива-
ете меня в том, что нельзя пла-
нировать свое будущее, исхо-
дя из «всеобщей объективной 
социально-экономической 
отсталости». Нельзя ориенти-
роваться на то, что большинс-
тво регионов России живут 
сегодня намного хуже. 

Одинцовский район луч-
ший не потому, что остальные 
хуже. А потому, что жители 
Одинцовского района  умны, 
талантливы и трудолюбивы. 
Ни близость президентской 
резиденции, ни обилие спец-
трасс не способно само по себе 
сделать живущих рядом людей 
лучше или хуже, побудить их 
к созиданию или, наоборот, 
разленить. И наполняемость 
районного бюджета зависит 
отнюдь не от частоты про-
езда по Одинцовской земле 
правительственных эскортов. 
Мы с вами создали успешную 
территорию стабильного раз-
вития. В Одинцовский район  
не боятся, а все больше хотят  
вкладывать деньги. 

Год от года у нас появля-
ется все больше возможнос-
тей для обновления комму-
никаций, совершенствования 
инфраструктуры и переселе-
ния людей из ветхого жилья. 
Эти проблемы решались бы 
куда более оперативно, если 

бы не «сбрасываемое» на нас с 
начала 90-х годов ведомствен-
ное жилье. Если бы не бро-
шенные на произвол судьбы 
военные городки. Но решение 
и этих проблем нам с вами по 
плечу. И не в наших правилах, 
не в одинцовских традициях 
бросать в беде любого жителя 
нашего района, к какому бы 
ведомству формально «он ни 
относился». 

Я улыбаюсь, когда сегодня 
сторонние наблюдатели, даже 
вопреки оценкам губернатора 
Московской области Бориса 
Всеволодовича Громова, уко-
ряют одинцовцев в неспособ-
ности расширять налогообла-
гаемую базу и неумении соби-
рать налоги. А намек на то, 
что районный бюджет можно 
увеличить в 2-3 раза (почему 
не в 10?) - это просто неува-
жение к нашему интеллекту 
и отрицание у одинцовцев 
способности экономического 
прогнозирования. 

Нынешняя избиратель-
ная кампания, к сожалению, 
не отличается корректной и 
мотивированной критикой 
не только в части фриволь-
ных рассуждений о бюдже-
те. И потому единственное и 
ценное для меня в последние 
недели - это несколько тысяч 
ваших  пожеланий, предложе-
ний и предвыборных наказов. 
В своей работе я всегда ори-
ентировался, прежде всего, 
на решение вопросов и задач, 
которые вы ставите перед 
действующей властью. 

Не хотелось бы к этому 
возвращаться вновь и вновь.  
Но ведь идея создания и 

нашего социального центра, 
и Одинцовского университета 
родилась не в стенах адми-
нистрации. Я услышал ее от 
одинцовских ребят на одном 
из традиционных семинаров 

с молодежью. И принял окон-
чательное решение, когда 
на вопрос  «Куда собирае-
тесь поступать?» услышал от 
выпускников-медалистов (!) 
Акуловской школы ошело-
мивший меня ответ: «Наши 
родители - простые люди и 
не могут оплатить обучение 
в престижных вузах. А посту-
пить на бесплатные отделе-
ния практически нереально. 

Даже с нашими медалями. Все 
равно нужно давать взятку». С 
выпускного праздника тогда 
уехал с тяжелым сердцем. Но 
твердо решил - сделаю все, 
чтобы для наших детей откры-

лись такие же возможности, 
как и для детей «новых рус-
ских». А дети, подростки, 
пожилые люди, оказавшиеся в 
трудной жизненной ситуации, 
не были брошены, не остались 
один на один со своей бедой, а 
нашли помощь и пристанище 
в стенах социального центра. 
На который, кстати, как и на 
университет, не было потраче-
но ни рубля бюджетных денег.

У нас замечательная моло-
дежь, которая хочет учить-
ся, работать в районе, умеет 
с пользой проводить время, 
активно занимается спортом. 
А наша задача - создать им 
для этого все условия. Помочь 
поверить в перспективное 
будущее. Делом убедить, что 
и в зрелом возрасте, и в ста-
рости жизнь в Одинцовском 
районе надежна, комфортна 
и достойна. В этом  суть моей 
предвыборной программы. В 
ней нет ничего неожиданно-
го для вас и революционного. 
Мы так живем, мы к этому  
стремимся: нашим детям мы 
должны гарантировать успеш-
ное будущее,  пожилым людям 
- заботу и защиту,  людям 
активного возраста - возмож-
ность работать и достойно 
зарабатывать.

Дорогие мои земляки, нет 
в моей программе красивых, 
но пустых обещаний. Я не 
лгал вам никогда. И не могу 
позволить себе победу любой 
ценой на этих выборах. Ваше 
доверие и уважение дороже  
должностного кресла. 

Я не могу снизить цены в 
магазинах. И не в силах заста-
вить Правительство увеличить 
вам пенсии. Не в моей ком-
петенции оставлять в бюдже-
те больше фиксированного 
процента от налогов,  соби-
раемых на территории райо-
на. У муниципальной власти 
для этого нет ни рычагов, ни 
законных полномочий. Но вот 
то, что нам по силам - это уве-
личить приток инвестиций и 
расширить налогооблагаемую 
базу. А, следовательно, сде-

лать район предельно благоус-
троенным и предельно удоб-
ным для жизни. Где каждый 
человек чувствует себя нуж-
ным и защищенным, имеет 
хорошее жилье, качественное 
медицинское обслуживание, 
возможность дать детям хоро-
шее бесплатное образование.  
Это нам по силам. Потому что 
вместе мы сможем все.

Дорогие мои земляки, 
приношу свои извинения за 
всех участников предвыбор-
ной кампании. За весь тот 
печатный мусор, которым 
заклеены стены и завалены 
подъезды наших домов. За 
весь обрушившийся на нас 
«информационный» поток, 
зачастую далекий и от циви-
лизованной дискуссии, и от 
журналистики, и от правды. 
Таковы, к сожалению, изде-
ржки российских выборов. 
А точнее - такова личная и 
политическая культура неко-
торых участников одинцовс-
ких выборов. 

Но любая предвыборная 
история - даже такая агрес-
сивная и бестактная по отно-
шению ко всему, уже сделан-
ному нами, и к нашим с вами 
планам - скоротечна, слава 
Богу. А наша жизнь продолжа-
ется. И пока мы вместе, никто 
не помешает осуществле-
нию наших планов и надежд. 
Все у нас будет хорошо. И 
в Одинцовском районе, и в 
каждой одинцовской семье. 

Спасибо вам, дорогие мои, 
за поддержку. 
С уважением, 

 Александр ГЛАДЫШЕВ.

Публикация оплачена из средств 
избирательного фонда кандидата на долж-
ность Главы Муниципального образования 
«Одинцовский район Московской области» 
Гладышева А.Г.

«Давай за Георгиевича!» - предложили ракетчики тост за своего сослуживца.
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Раненые бойцы нуждаются  
в заботе и внимании

Заливка хоккейной 
коробки

с. Козино

Заливка теннисного 
корта под каток

с. Аксиньино

Заливка хоккейной 
коробки

п. Усово-тупик

Заливка хоккейной 
коробки

п. Барвиха

Сооружение ледяной 
горки

п. Усово-тупик

Сооружение ледяной 
горки

п. Барвиха

Сооружение ледяной 
горки

д. Подушкино

Заливка катка Стадион пос. ВНИИФ

Сооружение ледяной 
горки

Стадион пос. ВНИИФ

Сооружение ледяной 
горки

Пансионат «Солнечная 
поляна»

Заливка хоккейной 
коробки

г.Голицыно, 
ул.Советская, 58

Заливка хоккейной 
коробки

г.Голицыно, пр-т 
Керамиков, 92

Заливка хоккейной 

коробки

г.Голицыно, 
Коммунистический 
пр-т, 22

Сооружение снежных 
городков с горками

СОШ №1

Сооружение снежных 
городков с горками

СОШ №2

Сооружение снежных 
городков с горками

Голицынская школа-
интернат

Сооружение снежных 
городков с горками

МДОУ №20

Сооружение снежных 
городков с горками

МДОУ №36

Сооружение снежных 
городков с горками

МДОУ №62

Сооружение снежных 
городков с горками

Голицынская начальная 
школа

Заливка хоккейной 
коробки

п. Горки-2

Заливка хоккейной 
коробки

п. ВНИИССОК

Сооружение ледяной 
горки

с. Ершово

Заливка катка с. Ершово

Заливка хоккейной 
коробки

ул. 30 лет Октября 
д.1а-1б

Сооружение ледяной 
горки

ул. 30 лет Октября д.2

Сооружение ледяной 
горки

ул. 30 лет Октября д.12

Заливка хоккейной 
коробки

п. Хлюпино

Заливка хоккейной 
коробки

п. Летний отдых 
Захаровская СОШ

Сооружение ледяной 
горки и снежного 
городка

п. Хлюпино д/с №58

Сооружение ледяной 
горки и снежного 
городка

п. Летний отдых  д/с №3

Сооружение ледяной 
горки и снежного 
городка

д. Захарова,    Большая 

пушкинская поляна

Заливка футбольного 
поля под каток

с. Каринское

Заливка футбольного 
поля под каток

д.Устье

Заливка футбольного 
поля под каток

с. Андреевское

Заливка футбольного 
поля под каток

д. Улитино

Заливка хоккейной 
коробки

г.Кубинка, Наро-
Фоминское шоссе

Заливка хоккейной 
коробки

г.Кубинка – 1

Сооружение ледяной 
горки

г.Кубинка, Наро-
Фоминское шоссе

Сооружение ледяной 
горки

г. Кубинка – 1

Сооружение ледяной 
горки

г.Кубинка – 2 

Сооружение ледяной 
горки

г. Кубинка, 
ул.Армейская

Заливка хоккейной 
коробки

д. Ликино д.5

Сооружение ледяной 
горки

д. Ликино д.5

Заливка хоккейной 
коробки

п. Лесной городок  
ул.Фасадная 12

Заливка хоккейной 

коробки

п. Лесной городок

ул. Фасадная 8/6

Расчистка пруда для 
массового катания

Можайское ш.

Заливка хоккейной 
коробки

ДК Назарьево

Заливка хоккейной 
коробки 

д. Чупряково

Устройство ледяной 
горки

д. Чупряково у ДК

Устройство снежных 
городков на период про-
ведения игры «Зарница»

д. Чупряково (на поле), 
п. Кубинка-10 (на окра-
ине леса)

Сооружение ледяной 
горки

Советский пр-т д.4

Сооружение ледяной 
горки

17-й Просек

Сооружение ледяной 
горки

Спуск к Ромашовскому 
пруду

Заливка спорт. площад-
ки для мини-футбола

Советский пр-т д.4

Заливка спорт .площад-
ки для мини-футбола

ул. Железнодорожная

Заливка хоккейной 
коробки 

ул. Ноздрюхина

Заливка хоккейной 

коробки

п. Старый городок 
ДЮСШ «Старый горо-
док»

Заливка хоккейной 
коробки

п. Новый городок ста-
дион

Заливка хоккейной 
коробки 

п. Сан.им. Герцена

Заливка хоккейной 
коробки

Немчиновский лицей

Заливка хоккейной 
коробки

Зареченская СОШ

Заливка катков п. Новоивановское,    
п. Заречье

Заливка хоккейной 
коробки

Военный городок  
в/ч 73535

Заливка хоккейной 
коробки

с. Саввинская слобода

Заливка спортивной 
площадки

пос. НИИ Радио

Сооружение ледяной 
горки

пос. НИИ Радио

Расчистка спортивного 
корта

пос. НИИ Радио

Заливка хоккейных 
коробок

п.Сосны, с.Успенское, 
п.Горки-10

Заливка катков п.Горки-10, с. Уборы 
с.Успенское, п. Сосны

Устройство ледяных 
горок

п.Горки-10, с. Уборы 
с.Успенское, п. Сосны

Заливка хоккейной 
коробки

с. Шарапово

Заливка хоккейной 
коробки

д. Новошихово

Устройство ледяной 
горки

п. Трубачеевка 
ул.Центральная д.пл.

Устройство ледяной 
горки

п.Юдино ул.Титова д

Устройство ледяной 
горки

п.Юдино около кафе 
«Серая лошадь»

Устройство ледяной 
горки

д. Здравница

ГДЕ В ОДИНЦОВСКОМ РАЙОНЕ МОЖНО БУДЕТ КАТАТЬСЯ  
НА КОНЬКАХ, САНКАХ, ПОДРУЧНЫХ И ПОДНОЖНЫХ СРЕДСТВАХ

Заливка хоккейных 
коробок под катки

ул. Чикина,1
ул. Можайское ш., 22
ул. Можайское ш., 93

Сооружение ледяных 
горок

ул. Чикина, 3
бульвар Л.Новоселовой, 
18

Заливка катков Можайское ш., 1-3
бульвар 
Л.Новоселовой,18

Заливка хоккейной 
коробки

Можайское ш., 58

Расчистка пруда для 
массового катания на 
коньках

центральный пруд 
г.Одинцово

Сооружение снежного 
городка

центральный газон

Сооружение ледяной 
горки и снежного 
городка, заливка катка

волейбольная площадка

Заливка хоккейной 
коробки, катка для мас-
сового катания и соору-
жение ледяной горки

8 мкр. – стадион

организации лыжни для 
массового отдыха

1-3мкр., 4-5 мкр,  8 мкр, 
лыжероллерная трасса

Зам. председателя Комитета по делам  
молодежи, культуре и спорту А. С. Халипов

по городу Одинцово

Напрасно злые языки 
утверждают, что 
цивилизованный 
сервис, к которому 
за последние годы 
привыкли москвичи, 
заканчивается за 
пределами МКАД. 
Сегодня сфера быта в 
Подмосковье по темпам 
развития опережает 
многие регионы 
страны. Один из свежих 
примеров - открытие в 
Одинцово современной 
химчистки-прачечной 
сети «Диана»

Презентация пред-
приятия, наме-
ченная на сегод-

ня, обещает стать торжест-
венным и радостным собы-
тием не только для трудового 
коллектива. Приглашения на 
открытие фабрики получили 
представители администра-
ции Одинцовского района, 
руководители предприятий 
и бизнес-партнеры Холдинга 
«Диана» из других районов 
Подмосковья.

Кстати, нашему району 
повезло с «Дианой» чуточку 
больше, чем соседям. Ведь 
именно у нас появилась фаб-
рика, которая будет обслужи-
вать сразу несколько районов. 
Производство - это рабочие 
места, налоги в местный бюд-
жет и качественный сервис. 
Одинцовские власти, давшие 
«добро» новой химчистке, 
прекрасно понимают, что 
фабрика - не какое-нибудь 
казино, а действительно нуж-
ное району предприятие.

«Диана» располагается 
сейчас там же, где и раньше 
была городская химчистка. 
Но какой же разительный 

контраст между сегодняшним 
и вчерашним днем! Свежий 
ремонт совершенно преобра-
зил здание. Яркие, заметные 
издали цвета фасада создают 
приподнятое настроение, а 
улыбчивый доброжелатель-
ный персонал встречает вас 
так, что вы понимаете, что 
попали по нужному адресу и 
вам здесь рады.

Что же за фирма при-
шла на наш рынок бытовых 
услуг? Немного истории… 
Свое начало сеть  химчис-
ток-прачечных берет в дале-
ком 1993 году, когда была 
создана первая фабрика в 
Москве. Начало было удач-
ным, и дело стало развивать-
ся. На сегодняшний день сеть 
«Диана» насчитывает около 
350 приемных пунктов, так 
что можно с уверенностью 
говорить о ее лидерстве на 
столичном рынке. 

А в 2003 году сеть «Диана» 
вошла в Программу развития 
рынка потребительских услуг, 
принятую Правительством 
Московской области. В рам-
ках этой программы Холдинг 
строит новые и реконструи-
рует старые предприятия. К 
числу последних как раз и 
относится наша одинцовская 
химчистка.

Пока на фабрике шла 
реконструкция, в городе уже 
работали три приемных пун-
кта «Дианы», и все горожане 
могли пользоваться ее услуга-
ми. Персонал же в это время 
проходил обучение в спе-
циализированном Учебном 
центре Холдинга «Диана» и 
стажировку на столичных 
предприятиях сети.

Кадровая политика 
фирмы всегда направле-
на на сохранение местного 
коллектива, который обуча-

ют не только современным 
производственным методам, 
но и, что очень важно, уме-
нию работать с клиентами. 
Практически весь коллектив 
остался прежним, это опыт-
ные работники, имеющие не 
один десяток лет стажа.

По словам директо-
ра фабрики Т.В. Ивановой, 
новые веяния, связанные с 
реконструкцией, коллектив 
встретил с воодушевлени-
ем. «Прежняя-то химчистка 
была построена еще в 1974 
году. Многое в ней уже пооб-
ветшало, износилось. Ну, а 
теперь у нас как бы второе 
дыхание открывается», - сме-
ется Татьяна Владимировна. 
Улыбаются и другие сотруд-
ники. Видно, что по душе ста-
рым работникам перемены на 
фабрике.

Современное здание 
имеет и самую современную 
«начинку»: все оборудование 
известных компаний BOWE, 
MIELE, FIRBIMATIK и др. 



Александр Владимирович, дворник: - Простое человечес-
кое общение - эффективнее всего!

Виталий Васильевич, провизор: - Лучше, думаю, 
пообщаться с близкими. Только ни в коем случае не 
применять алкоголь и таблетки!

Елена, химик-технолог: - Я в таких случаях люблю читать 
книги и принимать ванну.

 Валерий Григорьевич, автоэлектрик: - Я вот предпочитаю 
выпить рюмочку-другую - это лучше, чем таблетки какие-
нибудь глотать!

Николай Николаевич, пенсионер: - В такие моменты я 
предпочитаю уединиться и прогуляться по лесу.

Валентина Федоровна, пенсионер: - Воздухом свежим 
подышать хорошо,  можно лекарства на основе трав 
попить - валериану, например...

Валентина Николаевна, киоскер:  - Смотря какой стресс. 
Если не очень тяжелый - можно с собачкой погулять. А 
когда у меня смена настроения - хожу в «Звенящий кедр» 
- вдыхаю ароматы, амулетики разглядываю  - хорошо!..

Вера Сергеевна, инвалид и пенсионер (бывший передовик 
производства):  - Мне, например, очень помогают медики, а 
также общение с семьей, детьми.

Наташа, медсестра: - Для меня лучше всего в таких 
ситуациях пообщаться с родными и послушать приятную 
музыку, а иногда  - просто поплакать.

Опрос провела Елена МОРОЗ
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Федор, студент: - Расслабляюсь, слушая хорошую музы-
ку. Творчество помогает.

КАК ВЫ БОРЕТЕСЬ СО СТРЕССОМ?

Ресторан IL Патио Одинцово 
приглашает вас окунуться 

в неповторимую атмосферу 
Италии и насладиться 

великолепными блюдами самой 
разнообразной итальянской 

кухни. Ланч с 12 до 17
открыт с 12.00 до 24.00

Заливка хоккейных 
коробок под катки

ул. Чикина,1
ул. Можайское ш., 22
ул. Можайское ш., 93

Сооружение ледяных 
горок

ул. Чикина, 3
бульвар Л.Новоселовой, 
18

Заливка катков Можайское ш., 1-3
бульвар 
Л.Новоселовой,18

Заливка хоккейной 
коробки

Можайское ш., 58

Расчистка пруда для 
массового катания на 
коньках

центральный пруд 
г.Одинцово

Сооружение снежного 
городка

центральный газон

Сооружение ледяной 
горки и снежного 
городка, заливка катка

волейбольная площадка

Заливка хоккейной 
коробки, катка для мас-
сового катания и соору-
жение ледяной горки

8 мкр. – стадион

организации лыжни для 
массового отдыха

1-3мкр., 4-5 мкр,  8 мкр, 
лыжероллерная трасса
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ПОМЕЩЕНИЯ В АРЕНДУ
Сдаются в аренду производственные и офис-

ные помещения,  площадки для грузового 
автотранспорта. Все коммуникации. 60 км от 

МКАД, промзона п. Тучково, на границе Один-
цовского и Рузского районов.

507-16-76, 992-72-18, 8(227) 32-768

ВНИМАНИЮ АВТОВЛАДЕЛЬЦЕВ!

С 13.12.04 по 20.12.04 в городе Одинцове комис-
сией в составе: представителей МУП, Администрации 
района, ОГИБДД, СМИ  будет проводиться ком-
плексная уборка (принудительно) автотранспорта, 
несанкционированно припаркованного во дворах, на 
тротуарах, на  газонах. 

Убедительная просьба к автовладельцам  убрать 
свои машины.

                                                                                  
        ОГИБДД Одинцовского района


